

SE REUNIÓ CON LA JUNTA DE COORDINACIÓN

No es momento para bajar impuestos: Videgaray a diputados

Redacción
EL ECONOMISTA

LUIS VIDEGARAY Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), aseguró durante una reunión con los diputados de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados que no es momento para bajar los impuestos.

El viernes pasado, el secretario se encontró con los ocho coordinadores parlamentarios en San Lázaro, junto con Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, con quienes intercambió puntos de vista sobre la situación económica del país.

Marko Cortés, coordinador de Acción Nacional, refirió que el encuentro con el secretario de Hacienda fue para mostrarle su propuesta ante la caída de la economía mexicana, que se basa en reducir el Impuesto Sobre la Renta (ISR) y aprovechar el esquema que, anteriormente, la Junta ha aprobado en otras zonas económicas, para volver al país más atractivo para invertir en él.

Videgaray refirió que, ante la calificación de Fitch, que muestra que el mundo confía en México en materia económica, “no es el momento para disminuir las fuentes de recaudación del gobierno” y agregó que aún es muy pronto para hablar acerca de lo que tendrá el Paquete Económico 2017, pero aseguró el compromiso que se tiene de preservar la estabilidad macroeconómica ante el entorno tan complejo que se presenta en el exterior.

“Siempre estamos abiertos al diálogo”, puntualizó el secretario, refiriéndose al gobierno del país.

Por otro lado, al tocar el tema de Petróleos Mexicanos, negó completamente que la empresa esté en quiebra y reiteró que solo “tiene un problema de liquidez que se va a atender” como lo están haciendo otras empresas petroleras, a través de la eficiencia, reducción de costos, privilegiando proyectos de inversión y asociándose para generar más valor en la empresa.

De igual manera, dijo no tener problema alguno en presentarse ante la Cámara de Diputados, para hablar sobre las medidas de ajuste que se tomaron, donde se incluye el recorte al gasto del gobierno federal por 32,300 millones de pesos.

La sesión la encabezó el presidente de la Junta de Coordinación Política, César Camacho Quiroz,



Videgaray dijo que la ratificación de Fitch a la calificación de México es muestra de confianza del mundo hacia el país. FOTO ARCHIVO: NOTIMEX

Los legisladores le plantearon la posibilidad de reducir el ISR y aprovechar tasas diferenciadas como en otras zonas económicas.

junto con los líderes de las bancadas del PRI, PAN, PRD, PVEM, Morena, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza y Encuentro Social.

FUTURO BRILLANTE PARA MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS

Anteriormente, durante la Tercera Ronda del Diálogo Económico de Alto Nivel México-Estados Unidos, (DEAN), el secretario de Hacienda aseguró que México y Estados Unidos tienen un “futuro brillante y prometedor” de continuar trabajando “hombro con hombro”, como lo hicieron en los últimos años.

Además, el funcionario mexicano reconoció que existen muchos retos en la relación entre ambos países, pero que el trabajo conjunto también abre grandes oportunidades.

“Quedan muchos retos por lograr, pero si seguimos con esta filosofía, este enfoque, particularmente institucionalizando y haciendo las cosas como las venimos haciendo, nuestro futuro se ve brillante y prometedor”, dijo frente al vicepresidente de Estados Unidos, Joseph Biden.

Destacó que la responsabilidad del gobierno es apoyar los procesos, seguirlos y facilitar la integración “que está ocurriendo, y es muy satisfactorio decir que es lo que hemos estado haciendo en los últimos meses”.